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 恒例の本校、兵庫高校、長田高校の PTA 役員の情報交換会が、本校同窓会館

で開催されました。幹事は毎回３校での持ち回りで、今回は本校が担当です。 

 40 名弱の出席者が、４つのグループに分かれて３校が抱えている PTA の課題

について、意見を交換しました。学校が違えば PTA の体制や運営方法は異なり

ますが、和気あいあいとした雰囲気の中で、これからの各 PTA の運営に活かし

ていくことができる情報が交換となりました。 

また、意見交換会に先立ち、皆さんには本校の校内を見学していただきまし

た。皆さんからは、博物館のような学校との声が上がっていました。 

この会に参加する度に、PTA の皆さんは真剣にそして楽しんで活動されてい

るとつくづく感じます。また、２校でも４校でもなく、３校で意見交換するとこ

ろが議論が深まるポイントかなとも思っています。各校 PTA どうし横の繋がり

の機会は多くありませんが、情報交換することで PTA の皆さんが元気になるよ

うにも感じます。とても意義ある会でこれからも継続されることを祈念します。 

最後に、今回担当いただいた本校 PTA 執行部の皆さんに感謝申し上げます。 

 


